

Schuljugendarbeit sowie Zusammenarbeit Schule - Sportverein am Heinrich-Böll-Gymnasium:

Am 15.03.25 fand der 15.Saalfelder Feenpokal im Aerobicturnen in der DFH Grüne Mitte statt. 223 Sportler und 112 Startformationen sorgten für einen spannenden sportlichen Tag mit vielen Treppchenplätzen.

Aktive und ehemalige Sportler des HBG, deren Trainer, Eltern und Betreuer sowie unzählige Helfer sorgten dafür, dass durch sportliche Leistungen und hohes Engagement aller Beteiligten wieder Feenstaub verstreut werden konnte.

A. Treitl

